

Ingat, Pendaftaran SNMPTN Mulai 17 â€“ 27 Februari 2020



PENDAFTARAN SNMPTN 2020!
Segera mendaftar dan tetap semangat!

Pendaftaran SNMPTN dimulai

14 Februari 2020
(pukul 14.00 WIB)

sampai

27 Februari 2020
(pukul 23.59 WIB)

di laman

<https://portal.ltmpt.ac.id>

The infographic features a cartoon illustration of a young man in a blue and white patterned shirt, holding a red megaphone. A speech bubble above him contains the text 'PENDAFTARAN SNMPTN 2020! Segera mendaftar dan tetap semangat!'. To the right, the registration dates and times are listed in dark blue boxes with white text. At the bottom right, the website URL is provided in a yellow box with black text. The background is light blue with abstract shapes.

Pendaftaran Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) mulai 14 - 17 Februari 2020 melalui portal LTMPT.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe – Pendaftaran Seleksi Nasional Penerimaan Masuk Perguruan Tinggi Negeri sudah dimulai sejak 14 Februari 2020 pukul 14.00 WIB. Siswa yang sudah dinyatakan memenuhi syarat (*eligible*) diharapkan segera mendaftar dan tidak menunggu sampai menjelang masa pendaftaran berakhir.

Dalam siaran pers yang diterbitkan Lembaga Tes Masuk Perguruan Tinggi Negeri (LTMPT), Jumat (14/2/2020), dijelaskan sembilan tahapan pendaftaran sebagai berikut:

1. Siswa melakukan login melalui portal [LTMPT](#) dengan menggunakan akun yang telah dibuat sebelumnya.
2. Siswa memilih menu Pendaftaran SNMPTN.
3. Siswa mengisi pilihan perguruan tinggi negeri dan pilihan program studi. Pilihan paling banyak dua program studi dengan alternative pilihan (a) memilih dua program studi dalam satu PTN, (b) memilih masing-masing satu program studi dari satu PTN, dan (c) memilih hanya satu program studi pada satu PTN.
4. Siswa yang memilih program studi seni dan olahraga harus mengunggah dokumen portofolio sesuai program studi pilihan. *Template* portofolio tersedia di laman Pendaftaran SNMPTN.
5. Siswa dapat mengunggah dokumentasi prestasi tambahan yang dimiliki.
6. Siswa melengkapi isian data diri, identitas orang tua, dan data ekonomi keluarga.
7. Siswa mengisi data ketunaan (bila diperlukan).
8. Siswa menyetujui pernyataan keikutsertaan SNMPTN dengan memberi tanda centang pada kolom yang tersedia.
9. Siswa melakukan finalisasi pendaftaran dan dapat dilanjutkan dengan mencetak Kartu Tanda Peserta sebagai bukti sudah menjadi peserta SNMPTN 2020. Setelah finalisasi dan cetak kartu, siswa tidak bisa melakukan perubahan data dengan alasan apa pun.

Menurut keterangan dari LTMPT, proses pendaftaran dinyatakan selesai setelah siswa melakukan pencetakan Kartu Tanda Peserta SNMPTN 2020. Siswa yang tidak melakukan pencetakan Kartu Tanda Peserta, dianggap tidak menyelesaikan pendaftaran dan tidak akan diikutsertakan dalam seleksi SNMPTN 2020.

LTMPT menambahkan, siswa yang mengalami kendala teknis dalam pendaftaran SNMPTN dapat menghubungi layanan Call Center 0804 1 450 450 atau melalui <https://halo.ltmpt.ac.id>.

Sehubungan dengan dimulainya pendaftaran SNMPTN, Rektor Universitas Malikussaleh, Dr Herman Fithra, mengingatkan siswa agar memanfaatkan waktu sebaik mungkin agar ada waktu tersisa jika terdapat kendala dalam pendaftaran. “Sebaiknya tidak memilih di hari-hari terakhir untuk menghindari kendala sulitnya jaringan,” imbau Rektor, Sabtu (15/2/2020).

Ia mendapat laporan, selama masa registrasi akun LTMPT baik oleh siswa maupun sekolah serta masa pengisian data pada Pangkalan Data Sekolah dan Siswa (PDSS) ada kendala dalam akses jaringan, terutama di hari-hari terakhir. “Jangan sampai kejadian seperti ini terjadi dalam masa pendaftaran SNMPTN,” lanjut Herman.

Rektor juga mengingatkan calon peserta SNMPTN agar berhati-hati dalam mengisi data diri, orang tua, serta mengunggah portofolio agar tidak terjadi kesalahan. “Sebelum disimpan secara permanen, baiknya dilihat dengan saksama agar tidak terjadi kesalahan. Sebab kalau sudah mencetak Kartu Tanda Peserta, tidak bisa dilakukan perubahan apa pun meski datanya salah,” tandas Herman. **[ayi]**

Tanggal: 15 February 2020

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#),